



溝掃除・草引き

例年、この時期には、有田市内の多くの地域で、自治会による溝掃除が行われます。辻堂地区では5月19日(日)に予定されているとお聞きしています。

本校の教育活動に対し、日頃から地域の皆様にはいろいろとご協力いただいていますし、学校も地域の行事に参加し、活動をとおして生徒にも「自分たちも地域の住民である」「自分たちも地域をよくしていくために行動する」「ふるさと・地域のよさを感じる」体験をさせたいと思っていますが、残念ながら定期テスト発表(部活動停止)期間中の日曜日のため、生徒全員で参加することはできません。

そこで、中学校では本日放課後に、各クラブの生徒によって、学校敷地内及びその周辺の草引きと学校前の道路の溝掃除を行う予定です。今回はこのようなかたちでの地域への協力ということになりましたが、生徒には今後も地域に支えられているという気持ちを持てるよう、指導していきたいと思っています。

なお、保護者の皆さまには、お子さまとお話しいただき無理のない範囲で地域の清掃活動に参加させてください。よろしくお願いいたします。

学校運営協議会においても「地域とともにある学校」に向けて、学校が地域・保護者の方々に支えていただくだけでなく、学校・生徒が地域に貢献できることは何かを検討していただいています。これからも、ふるさとの学校として地域・保護者の皆様に信頼される学校を目指していきます。

雑巾の整理

学校では、掃除等で使った雑巾をローカのポールにかけています。いつもの年ですと、雑巾がローカに落ちていたり、あちこちに散らばってしまっていたりして、整理・整頓が十分でなく残念に思うことが多かったです。今年は、4月以降今日まで、写真のようにどの教室もきれいに整理されていて、とても気持ちがいいです。みんなで力を合わせて、できることからやっていく。そんな気持ちをいつまでも持ち続けてほしいと願っています。



アルミ缶の回収にご協力ください!

保田中学校では、年間を通して、アルミ缶の回収を行い、その収益を学校教育活動に活用させていただいております。昨年度は、総額¥29,993になりました。

回収場所は、玄関です。学校にお越しの時に、ご家庭にあるアルミ缶をお持ちいただくか、生徒に持たせて学校までお届けいただきますよう、お願い申し上げます。

なお、アルミ缶については、中をきれいに洗っていただき、つぶした状態でお持ちください。保護者・地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



アルミ缶リサイクル
RECYCLE Aluminum Cans Only